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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 30 27 10 37.04%

9/27修正 30 27 18 37.04%→66.67%

　皆様、本日もお忙しい中例会に参加頂きましてあ
りがとうございます。
　９月11日・12日、福岡平成ロータリークラブ25周
年記念事業への参加。９月23日、東日本大震災避難
者支援事業として、気仙沼さんま祭りへの参加。９

月27日、家族例会として、三遊亭兼好師匠を招いての落語会を開催
致しました。そして10月２日には、鈴木ガバナーの公式訪問が行わ
れました。
　本年度、山形イブニングロータリークラブの事業と致しましては、
いずれも大変重要なイベントが連続致しました。都度参加頂きまし
た会員各位には心から御礼申し上げます。
　一方でこの度、私の母が亡くなり、葬儀準備と重なり大きなイベ
ントであったカバナー公式訪問に際し、全く当クラブ会長としての
仕事が出来ずに終わりました事、誠に申し訳ございませんでした。
後藤幹事を中心に各委員長をはじめ皆様方の参加協力のお陰様を持
ちまして、つつがなく無事終了して頂きました事、安堵と同時に心
より感謝申し上げ又、お詫びをさせて頂きたいと存じます。ありが
とうございました。又、母の葬儀に際しましては、多くの会員の皆
様から参列を頂き、更にはご厚志を頂戴致しました事、この場をお
借りして厚く御礼申し上げます。
　今後は一日も早く正常な活動に戻り、職務を遂行してまいります。
今後とも皆様ご協力頂きますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。
　早速この20日には、「第67回山形市植樹祭」への参加事業が予定
されております。例会としての開催でもあり一人でも多くの会員に
参加して頂きますようお願い申し上げます。
　今年度は、ＲＩ会長賞に挑戦する事を大きな目標としています。
その中でライズリー会長の意を受け、2800地区当該鈴木ガバナーも
“一人一本の木を植える ”事業に強い意思を持って取り組んでおら
れます。その意味で当クラブにとりましても、大変重要且つ必須な
事業である事をご理解頂きたいと思います。
　多くの会員の参加をお願いして、会長挨拶とさせて頂きます。

　第714回例会は、中村　優新入会員の新入会員卓話の予定でし
たが、急病欠席のため、後藤卓也会員事による「バブル期証券業
界裏話」が披露されました。全体の３分の１も話していないとい
う盛沢山の内容でした。

第714回例会（第12回例会）2017年10月16日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎荒井　稔

時間（タイムスケジュール）

18:30 開会点鐘 荒井会長
18:31 ロータリ―ソング（四つのテスト）、ロータリーの目的唱和
18:35 会長挨拶 荒井会長
18:40 幹事報告 後藤幹事
18:45 委員会報告
18:46 誕生月会員のお祝い乾杯 10/９服部彰彦さん
  10/10阿部定治さん
  10/22音山和宣さん
18:48 いただきます
18:55 ニコニコボックス
本日のプログラム

19:05 会員卓話　バブル期証券業界裏話 後藤卓也会員
19:29 出席報告
19:30 閉会点鐘 荒井会長
（※19:30～の理事会のご案内）

荒井会長挨拶

　荒井稔さん、後藤卓也さん、古澤利治さんからニコニコ
をいただきました。

ニコニコＢＯＸ

会員卓話：後藤卓也会員

プログラム

● 今日は新入会員中村　優さんによる新入会員卓話の予定でしたが、急遽へん
とうせんが腫れて会話もままならないとの事で欠席され、急な事なので代理
もきかず、私後藤が卓話させていただきます。宜しくお願いいたします。例
会終了後、理事会を開催しますので、理事の方は宜しくお願いいたします。

● 今年度ＲＩ会長・鈴木ガバナーの主要方針の一つである一人一本の植樹を実
現すべく山形市近辺の植樹事業参加を模索しておりましたが、今年唯一の官
公庁主催の植樹事業である第67回山形市植樹祭に参加し、植樹を行うことと
なりました。10月20日（金）10時30分より実施します。平日金曜日午前中の実
施となりますが、貴重な体験であり、ご家族同伴で奮ってご参加宜しくお願い
いたします。なお、10月23日（月）の振替例会となり、23日は例会を行いませ
んのでお間違い無いようお願いいたします。

● 11月６日（月）はガバナーノミニー山形南ＲＣ、大久保章宏さんにご登場い
ただき、2019年度方針等についてお話しいただきます。この年は当クラブ創
立20周年の特別の年ですので、奮って出席お願いいたします。

● 11月12日（日）は、寒河江市において地区大会が開催されます。当初どこかに集
合して乗合を考えておりましたが、出席会員のほとんどが直接会場集合のよ
うですので、原則会場直接集合、乗合希望の会員については個別にご相談さ
せていただきます。13日（月）の振替になりますので、13日は休みとなります。

● 11月20日（月）は一寸亭さんで恒例の「新そばの会」です。この日か次週27
日（月）に指名委員会を開催させていただきます。理事会にて日程を正式決
定させていただき、ご案内させていただきます。

幹事報告


